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Модальные глаголы

Модальные глаголы - глаголы, 

выражающие отношение говорящего к 

действию (модальность), не 

обозначают действие предмета.



Can / Could (используется в 
настоящем и прошедшем времени)

 Can – физическая возможность (могу, умею).

I can sing. Can you sing? I can’t sing.

 Разрешение   You can use my book.

 Could - возможность в прошлом

I could run fast when I was a child

 Could - вежливая просьба (не могли бы вы )

Could you open the window?



Be (un)able to (используется в настоящем, 
прошедшем и будущем временах)

 (не)способность  что-то делать

I am (un)able to help you.

 (не)способность что-то делать в прошлом

I was (un)able to help you.

 (не)способность что-то делать в будущем.

I will be (un)able to help you.



May

 Вежливое разрешение 

You may use the computer.

 Вежливый вопрос:

May I use your bike? May I sit here? May I come in?

 Предположение (возможно, может 

быть)

He may be at home.



Must (используется в настоящем времени)

 Должен, обязан. Употребляется , если хотят 

отдать указание, заставить человека сделать что-

то обязательно.

You must come home at five.

John must not eat ice-cream. He is ill.

Must I wash the floor?

 Запрещается (нельзя) 

You mustn’t walk here. 



Have to/had to (заменяет глагол must в прош. и 
буд. временах). Используется самостоятельно в 
значении «приходится что-то делать»

 Необходимость (вынужден, приходится)

I have to do my homework on Maths 

every day.

I had to rewrite the test yesterday.

I will have to stay with my Granny till 

Monday.



Should 

 Следует. Употребляется, когда хотят дать 

совет, порекомендовать сделать что-то.

You should go and see this film. It is very 

interesting.

You should not come home so late.



Need (нужно). Используется, как 
правило, в отриц. предложениях

 Отсутствие необходимости

We needn’t stay here any longer.

You needn’t go shopping today.


